

Ä6 Gesellschaft und Soziales

Antragsteller*in: Johannes Lubert (KV Nürnberg-Stadt)

Status: Modifiziert übernommen

Änderungsantrag zu A6

Von Zeile 181 bis 183:

Da Nürnberg immer noch zu den Städten mit den meisten Drogentoten bezogen auf die Einwohnerzahl zählt, fordern wir nach wie vor ~~einen~~ die Einrichtung von Drogenkonsumräumen, die von fachlich versierten Organisationen wie beispielsweise der Mudra wie auch eigens hierfür qualifizierten Mitarbeiter*innen der Stadt Nürnberg betreut werden. Drogenkonsumraum. Dazu gehört auch der Erhalt der Suchtberatung und Streetwork sowie die Unterstützung